

『幸』

令和3年6月14日(月)

テストが目の前まで近づいてきました。『行動』できるかが全てです！！

週末は充実した時間を過ごせましたか？3年生の先輩たちは12日に土曜授業がありました。教室で授業に参加していることは、直接先生から学びを受けられるだけでなく、周りで頑張っている仲間がいるので、『やらなければいけない』状況になります。でも自宅での学習は決してそうではありません。一人でやることは大変です。なぜなら様々な『誘惑』があるからです。好きな動画やマンガ、SNSやテレビ・・・やらないといけないと思いつつ、ついついそういうことに時間を使ってしまいます。

本日テスト範囲とテスト計画が配布されました。おそらくみんな熱心に目標や計画を立ててくれたはずです。でもそれだけでは意味がありません。その後、どれだけ『行動』に移せるかどうかにかかっています。結果を出すことは難しいですが、やるべきことをやらずに実現することは不可能に近いです。もしそれで結果が出たとしても今後にはつながらないと思います。逆に結果が出なくても、自分の計画通りに行動し、自分のできる最大限の努力をできた人には、『成績』があらわれます。ぜひ今回のテスト、計画通りに行動できるようにチャレンジしてみてください。

話は変わりますが、皆さんは食事の時、自分の好きなメニューから食べますか？最後まで残して食べますか？人によって違うと思いますが、**1日の重要なこと、大切にしないといけないことは、絶対に後回しにせず、先に終わらせた方が良いです。**後回しにしてしまうと、どんどん誘惑に負け、結局やらずに終わってしまいます。勉強は食べ物のように、好きなものではないかもしれませんのが、自分の進路や将来に向けては『大切なものの』です。ぜひ今回の計画をきっかけにして、毎日の自分の『優先順位』を考え、『行動』するようにしてください。

この学年だよりを見て『やっぱりこの計画の方が良い結果ができるかも』と思ったら、思い切って変えてみてください。せっかく立てても、効果のある計画、できない計画ならもったいないです。ぜひ今日からの学校以外の時間を大切に過ごしてください。みんなの努力を応援します！

計画のない目標は、

ただの願い事にすぎない